
CIRCOLO DI PERUGIA

Lettera a: 

Assessore comunale 
mobilità R. Ciccone

     p.c         Assessore comunale 
ambiente L. Pesaresi

Sindaco 
p.c.    del Comune di Perugia 

   p.c.                Presidente APM

PUM ... PUM, sottrazione di una piazza all’uso comune: il caso di Piazza Cavallotti.
8 domande di Legambiente Perugia al nuovo assessore alla mobilità Roberto Ciccone

La premessa
Una delle caratteristiche essenziali della riorganizzazione della mobilità urbana nel comune di Perugia
riguarda lo spostamento del più importante capolinea da P.zza Italia a P.zza Cavallotti. Dopo un anno di
sperimentazione del nuovo modello di mobilità urbana si impone una riflessione che, per P.zza Cavallotti,
riguarda non solo la mobilità ma più in generale la vivibilità.

Domanda 1 - si ritiene sostenibile la manovra e la circolazione giornaliera di 121
grossi autobus (15 m di lunghezza per 15 tonnellate di peso) in una piazza che
approssimativamente misura 25x18 m - spesso, nella manovra degli autobus,
viene invaso anche il marciapiede dove sostano gli utenti
Domanda 2 - è stato valutato l’impatto prodotto da tale traffico sul ponte che
scavalca la sottostante scala dell’acquedotto
Domanda 3 - è sostenibile il mantenimento di tale traffico con la conservazione
e la valorizzazione dell’area archeologica di piazza Cavallotti, posta sotto il
piano di calpestio, che conserva interessanti frammenti del tessuto urbano d'età
romana e un tratto di strada risalente al periodo augusteo
Domanda 4 - è stata valutata la possibilità di utilizzare mezzi meno grandi e
quindi impattanti
Domanda 5 - esiste un piano di monitoraggio per la valutazione dell’impatto
ambientale prodotto da una così elevata circolazione di mezzi nella piazza, con
particolare riguardo alla salute e alla vivibilità dei residenti
Domanda 6 - quale prevalenza assume l’uso della piazza rispetto al tema
generale del recupero del centro storico
Domanda 7 - quali strategie si intendono adottare per la gestione 
della mobilità privata al fine di migliorare il servizio pubblico
Domanda 8 - la partecipazione reale dei cittadini ai processi decisionali che
riguardano anche la pianificazione della mobilità pubblica è ritenuta una
premessa essenziale della nuova amministrazione al fine di potenziare valori
essenziali come democrazia e libertà che sono alla base di una corretta crescita

Certa di una sollecita risposta, attesa da molti cittadini, Legambiente Perugia
Ringrazia

Il direttivo


